



✔ Frenar las vacunas contra el COVID-19, un ejemplo de la ‘dictadura sanitaria’ en el país: PAN



Frenar las vacunas contra el COVID-19, un ejemplo de la ‘dictadura sanitaria’ en el país: PAN

La decisión de las autoridades sanitarias del país de frenar la autorización de vacunas contra el COVID-19 argumentando que no cumplieron con todos los requisitos en materia de información técnica, Es un ejemplo más de la “dictadura sanitaria” del Gobierno Federal, acusó la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

A través del diputado Éctor Jaime Ramírez, quien también es secretario de la Comisión de Salud en la instalación, La facción albiazul lamentó que instancias tan relevantes para el sector salud, como la Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios, COFEPRIS, están sujetos a decisiones políticas.

En una serie de mensajes publicados en las redes sociales, Lamentó que la autorización de las vacunas contra el coronavirus, Pfizer y Moderna, se haya retrasado por supuestas razones técnicas.

[Frenar las vacunas contra el COVID-19, un ejemplo de la ‘dictadura sanitaria’ en el país: PAN \(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)